
議員出前講座 生徒感想

《大分県立竹田高等学校》
平成２８年１０月１８日(火)

１、２年生３００名
派遣議員：木田昇議員、森誠一議員

・講師の議員が本校の卒業生であり、社会で活躍して
いる立派な先輩に会えて嬉しかった。
・自分の未来や子供、孫の時代まで今の日本があるために
は、自分達がこの国をよりよくするように考えていかな
ければならないなと思いました。
・議員が実際にどんな仕事をしているか知らなかったので、
とても勉強になりました。また傍聴ができること、私た
ち学生でも請願書が出せることを知り、しっかり勉強を
して、地域の政治について考えていきたい。
・社会は自分たちでつくっていくので、積極的に選挙に行
きたいと思います。自分たちの意見が政治に届くかもし
れないので少しわくわくします。

・地域に適した条例を自分たちの手で作り提案できることを知り
ませんでした。条例の提案、その他要望で私たちは地域づくり
に貢献できることに感動しました。
・私たちの声を代弁している県議の方々の情熱等を聞くことがで
き、これから政治へ参加することへの意欲が湧きました。
・４３人の県議会議員の方が大分県民の暮らしをよりよくしよう
とがんばってくれていると知ってありがたかったです。委員会
や本会議も傍聴できると知って行ってみたいと思いました。
・政治は、遠く関係ないこと、難しいという印象でしたが、もう
すぐ選挙権の年齢になり、自分たちにとても身近なことと思い
ました。もっと考えて、自分で調べたり、議会を傍聴したりし
てしっかり勉強したいです。とても自分のためになった講座で
した。
・地元に貢献するには住んでいる竹田市のことから知っていくこ
とが大切で、今の竹田市の状況を知ってから竹田市のために自
分が何ができるかを考え行動していきたい。


